



Respalda Sheinbaum “filtrar” a ministros por insaculación

La propuesta fue hecha anteayer por el Presidente

NÉSTOR JIMÉNEZ

En el análisis de la reforma del Poder Judicial se contempla la reciente propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador para recurrir a una insaculación de los perfiles, señaló anoche la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Consultada sobre el mecanismo propuesto por el titular del Ejecutivo federal, en busca de que no haya restricciones en el número de aspirantes, la próxima mandataria respondió: “es una de las opciones, sí, (pero) más que rifa es una insaculación”.

Destacó que es “muy interesante lo que están planteando los diputados, ya pronto se darán a conocer, pero se están recuperando algunas de las opiniones que se presentaron en los foros, y están

“

En San Lázaro hay iniciativas muy interesantes

haciendo una serie de propuestas, y entre otras están incluidos una parte de insaculación”.

Luego de reunirse en su casa de transición por varias horas con parte de su equipo y funcionarios federales que analizan la iniciativa de reforma en esta materia, Sheinbaum Pardo apuntó que hay un reconocimiento de varios de los temas que se han propuesto en los foros organizados por la Cámara de Diputados en varios puntos del país.

Integrantes de su equipo también indicaron que se perfila que, de recurrir a un proceso de insaculación, los interesados deberán cubrir los perfiles adecuados.